
今年もやります！フードドライブ@こまエコまつり 6/4 

食品寄贈をお願いします 

No. 35         「もったいない」を「いただきます」へ                 2023年 6月 

2023夏休み「食の分かち合いで子育応援」 

給食のない時期に食料支援 

 

 

 

 

 

今年も学校給食のない夏休みの子育て応

援食料支援に取り組みます。物価高騰が

続くなか食品提供の申込みが増えること

が予想されますが、毎年、今の時期はフー

ドドライブによる食品寄贈の狭間で、食品

の在庫が僅少になっています。一品でも構

いません。こまエコまつりのフードバンク

のブースでお待ちしております。賞味期限

が 1か月以上ある常温保存の食品寄贈を

お願いします。 

 

 

 

低所得のひとり親世帯と就学援助受給世帯を対象にした子育て応援。 

毎年、夏の案内は狛江市が 7月に発送する書類に同封しています。昨年

2022年は、200を超える世帯からの申し込みがありました。その後冬休

み・春休みの子育て応援をとおして、一年間で延べ567世帯 1,665人（子

ども 925人）に 7.9 トンの食品を提供しました。今年度も子育て世帯を食

で支援するため、企業・団体や市民の皆さまからの食品の寄贈、事業に必要

な経費のご寄付をお願いいたします。 

春休み子育て応援のアンケートでは、「今年に入り、ガス料金と電気代が想像

以上に高くなり、冬の間も暖房を使わず節約していました。物価も上がり不

安があります。」と生活費の高騰で不安の声が多く、「食品支援、本当に助か

っています。」と感謝の想いを多くの方から寄せられました。 
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【活動報告】 
3月 

１日 春休み子育て応援申し込み締切 

7日 春休み子育て応援発送開始 

9・10日 春休み子育て応援お渡し会 

13日 こまエールと 2者協議 

16日 東都生協助成食品の受取り 

２４日 環境政策課と打合せ 

27日 福祉相談課と協定書打合せ 

4月 

7日    ブックオフ「キモチと。」利用開始 

20日 地域の居場所「ふらっとなんぶ」FD開始 

26日 ファミリーマート市内 2店舗で FD開始 

27日 福祉相談課、こまエールと 3者協議 

5月 

10日 松原狛江市長と面談 

13・15日 子育て応援「おすそ分けお渡し会」 

20日 第７回通常総会開催 

  

【今後の予定】 
6月 

4日 「こまエコまつり」FD  

8日 福祉相談、子ども政策 

学校教育３課と打合せ 

 16日

   

 こまラジ出演 

  

 

FD(フードドライブ)とは？ 

各家庭で使い切れない未使用
食品を持ち寄り、フードバンク
に寄贈する活動。 

５月 10日(水)、福祉保健部の宗像部長も同席されて、 

理事長と副理事長、事務局長の４名で市長との面談を行い

ました。市との食料支援連携協定によって昨年度の生活困

窮者自立支援事業への食料提供や子育て応援事業を実施

した報告と、市民の福祉施策に必要とされるフードバンク

の食料支援を継続できるよう、活動の財源確保の課題や

役員の高齢化の現状を伝え、一層の協力を要請しました。 

 

2年ぶりに市長面談を行いました 



５月 20日、狛江市社会福祉協議会と市の生活困窮相談窓口こま YELLを来賓に

迎え、第 7回通常総会を西河原公民館にて開催しました。狛江市福祉相談課長は

所用で欠席のためメッセージで挨拶をうけま

した。4年ぶりに会員参加して正会員 44名

中出席 13名委任 28名で総会は成立し、議

案も承認されました。病気療養中の理事２名

のうち１名は退任を表明され、他に理事２名も

退任されるため、新理事２名を含む７名の役

員体制が承認されました。新たな理事会体制

で今年度も頑張る所存です。今後もあたたか

いご支援をよろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

物価高騰が影響しているとはいえ、我が家の電気代の振替金額で驚

いた。国の補助がなくなったかららしく、一度は下がったが、また６

月から電気代が値上げになる。昨年夏には、エアコンのない倉庫か

ら温度管理のためチョコレート菓子など２階事務所へ移し、終日エア

コンをつけて月の電気代が５万円をこえた。収益のないボランティ

ア団体としては、今年もお子さんに喜ばれる菓子や親御さんに喜ば

れる米など、酷暑の時期には事務所管理になって、電気代の高騰は

気になる。 

市職員の４月移動で福祉相談課新課長を交えて２０２３年度初の３

者協議を持った。係長やこま YELLの相談支援状況なども聞く機会

になった。コロナ禍の様々な支援策で、貸付で何とか回してきた家

計が、返済も始まって厳しくなり、フードバンクの食料支援の出番に

なる状況のようだ。必要とされる食のセーフティーネット事業の継

続・強化のために、今後も皆さまのご支援をよろしくお願いします。 

NPO法人 フードバンク狛江  
〒201-0001 狛江市西野川 1-16-7 

開所日：毎週月曜・木曜 13時～17時 

※正会員・賛助会員募集中！ 

2023年 2月～4月 

寄付・食品寄贈でご支援いただいた皆様、本当にありがとうございました！ 
 
■食品の寄贈（敬称略）：  

東都生協調布センター/生活協同組合コープみらい東京本部/生活協同組合コープみらい調布染地店/華厳院（町田）/ダイ

エー三軒茶屋店/ダイエー幡ヶ谷店/フーディアム下北沢店・グルメシティー神代/アサヒグループ食品/天乃屋商事（株）/狛

江市立和泉小学校/カーブスアメリア稲城/カーブス祖師谷大蔵/カーブス狛江駅前/カーブス上野毛/カーブスイオンスタ

イル東神奈川/カルゲン製薬（株）/コカ・コーラボトラズジャパン（株）/狛江市安心安全課・健康推進課/キッコーマン食品

（株）/銀座ステファニー/天理教江東分教会/東京すずらんの会/NTT研究所/堀口珈琲/(株)ヤクルト本社/(株)ルウラル/

ナトーコーポレーション(株)/日本橋西口ロータリークラブ/明治ホールディングス(株)/他、企業・市民の皆様（260名）と

Amazon欲しいものリストからの寄贈により約4.9トン。 

■お金の寄付：延べ 87名の皆様から総額約 45万円の寄付を頂戴しました。 

理事長コラム 田中妙幸 

第７回通常総会を開催しました 

ほしいものリスト 

 

 

株式会社ファミリーマートが

実施している『ファミマフード

ドライブ』が、狛江市内の 

ファミリーマート 2店舗で始

まりました。 

寄贈された食品は、当団体が

回収し、食の支援が必要な

方々にお届けします。 

 
◇東野川二丁目店 
（御台橋バス停近く） 

 
◇狛江東和泉店 
（狛江三叉路交差点角） 

理 事 長： 田中妙幸 

副理事長： 吉田栄、中島信子 

理 事： 田中究、内山恵一、  

星謙一、山形美樹 

監 事： 岡村透純、河西信美 

 

役員紹介 

新年度も  
どうぞよろしくお願いいたします。 

ファミマフードドライブ 

読み終えた本、聴かなくなった CD、遊び終わ

ったゲームやおもちゃ、宝飾品、小型家電など

不要になったモノを「キモチと。」(ブックオフコ

ーポレーション株式会社)の専用フォームから

申し込みいただくと、ブックオフ指定の配送業

者が送料無料で集荷に伺います。お送りいた

だいた不要品はブックオフで査定し、全額が 

当団体に寄付されます。 

皆さまのご協力よろしくお願いいたします。 

 

     

新しい寄付のかたち『キモチと。』 

不用品が寄付に変わる 

詳しくはこちら↓

↓ 

Facebook Twitter 

@foodbankkomae フードバンク狛江で検索 


